

Betreff - Antrag

Vermüllung der Wertstoffinseln

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Raum für Vermerke des Direktoriums

Mehr und mehr wird der Bereich um die Wertstoffcontainer als Abladeplatz für Müll jeder Art missbraucht. (S. Fotos vom Pachmayrplatz).

Ich spekuliere nicht über die Verursacher. Unkenntnis, mangelnde Sprachkenntnisse, Gleichgültigkeit gegenüber der Gesellschaft tragen zu dem Zustand bei.

Anregungen:

1. Deutliche, mehrsprachige Beschilderung der Plätze mit den wesentlichen Benutzungshinweisen.

2. zusätzlich unübersehbare Aufschriften auf den Altkleiderbehältern, die

verhindern, dass dort säckeweise Restmüll hineingestopft wird.

2. Alternativ auf die Altkleiderbehälter hier ganz zu verzichten, da solche vielfach bei den caritativen Einrichtungen (Kirchen) existieren, wo die Überwachung offensichtlich besser funktioniert,(vielleicht auch größerer Respekt herrscht).

KVR und AWM sind vermutlich informiert und bereiten Lösungen vor. Die sollten vorgestellt und diskutiert werden.

ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt

